

## 明日からの県立高校入試に向けて

昨日から3月に入り、いよいよ明日から県立高校入試が始まります。まずは明日3日に五教科の学力試験が行われます。今は緊張がピークなのではないでしょうか。

ネットで見つけた「受験前日の過ごし方」を紹介します。参考になるとと思います。

1. リラックスしていつも通り過ごす
2. 勉強するならポイントをしぼる
3. 持ち物・服装・防寒対策を準備する
4. 当日の流れを頭に入れておく
5. 食事と睡眠はしっかりと取る

不安になると、あれもこれもやっておかなければ…と考えがちですが、これまで十分準備を進めてきたので足りないことはありません。当日は自分の力を出し切るだけです。今日はゆっくりと休み、軽く苦手教科の見直し程度で勉強を終え、早めに寝た方が良いでしょう。受験前日は誰でも不安です。あまり心配せず、落ち着いて過ごしてください。

明日の朝は各自で学校まで移動します。学校までの距離や集合時間、集合場所がそれぞれ違います。明日の朝は時間に余裕をもち、焦らずに会場まで移動してください。これまでの健康管理で、明日いきなり発熱するという心配は少ないと思いますが、それでも可能性はゼロではありませんので、万が一のときは学校に連絡をください。また、特に何もなければ学校への連絡は必要ありません。終了後もそれぞれまっすぐ帰宅してください。

面接がある学校は来週月曜日まで、特色試験がある郡山商業は来週火曜日まで試験が続きます。週末も体調管理を十分に行い、落ち着いて過ごしてください。

これまで試験対策を十分に行ってきました。明日からもきっと力を発揮することができます。焦らず、落ち着いて試験を受けてきてください。大丈夫です。



## 卒業まで10日

明日で今週も終わり、学校生活も来週を残すのみとなりました。来週は入試も終わり、気持ちも少し楽になると思います。しかし、卒業に向けての最後の準備期間でもあります。

8日は卒業式予行練習と同窓会入会式があります。卒業式予行では、式の流れに沿ってすべての動きを最終確認します。これまで練習してきたことをいつも通りに進めれば大丈夫です。また、同窓会入会式は多目的ホールで行われます。同窓会の役員さんをお迎えして片平中学校の同窓生となる大切な会です。気持ちを引き締めて参加してください。

教室の片付けやタブレットの初期化も来週行います。3年教室は今の2年生が、タブレットは新入生が使います。全員が気持ちよく使えるよう、しっかりと整理整頓をして卒業したいと思います。教室清掃は9日に、タブレットの初期化は8日に行う予定です。それまでに、タブレットの表示方法や壁紙などはすべて消去し、デフォルトの状態にしておいてください。

10日の3・4校時は学級分散会を行います。お菓子を準備しますので、それを食べながら最後の学級活動を行います。何をやるかを来週決めますので、やりたいことを考えておいてください。また、その時に卒業アルバムも配付します。寄せ書き用のペンがあるといいかもしれませんね。

普段の学校生活も、いよいよ残り1週となります。最後まで明るく、優しい3年生で頑張りましょう。

